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28 сентября во Дворце культуры Чувашского госуниверситета прошло собрание
экономического факультета и факультета экономики и менеджмента. На собрании
присутствовали: декана А.Е. Яковлев и Э.Н. Рябинина, их заместители, председатель
студенческого совета, а также преподаватели и студенты.

  

Собрание открыл декан экономического факультета профессор А.Е. Яковлев. Свое
выступление он начал с поздравления с новым учебным годом, затем поздравил
первокурсников с поступлением в университет. Всего на 1 курс поступило 137 человек,
из которых было сформировано 7 академических групп. В ходе своего выступления
декан подвел итоги прошлого года, рассказал о проблемах, которые существуют на
факультете, определил цели и задачи на новый учебный год.

  

Затем выступила декан факультета экономики и менеджмента профессор Э.Н.
Рябинина, заместители деканов и председатель студсовета. Элина Николаевна также
отметила прошлогодние успехи факультета: многочисленные награды в спорте, науке и I
место на фестивале «Студенческая весна – 2010». Заместители деканов по учебной
работе рассказали об успеваемости и итогах летней сессии. Председатель
студенческого совета рассказала о студенческих организациях университета и
общественных мероприятиях. Преподаватели и студенты за успехи в различных
областях деятельности и общественную активность награждены грамотами. Студенты
организовали концертную программу.

  

По материалам сайта экономического факультета.
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